



Sheinbaum ratifica a Antonio Martínez Dagnino en el SAT

La presidenta electa Claudia Sheinbaum confirmó que Antonio Martínez Dagnino, actual titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT) continuará en el mismo cargo, así como gran parte del equipo de Hacienda.

“Se queda prácticamente todo el equipo (la Secretaría de) Hacienda, nada más el subsecretario de egresos, Juan Pablo Botton, que como les decía se va al Gobierno de la Ciudad”, señaló la mandataria.

La doctora Sheinbaum dijo que repetirán en el cargo porque, “es un muy buen equipo, son un equipo honesto todos, y que conocen las finanzas públicas, nuestro proyecto, entonces estoy muy contenta trabajando con todos ellos”, expresó.

La presidenta electa aseguró que no habrá nuevos impuestos para los ciudadanos durante el siguiente año, al confirmar que está revisando el presupuesto con el secretario de

Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

“Estamos en el ajuste del déficit, y al mismo tiempo que haya recursos para todo lo que nos comprometimos, y el desarrollo del país”, indicó.

Al confirmar que será Antonio Martínez Dagnino quien vuelva a encabezar el SAT, Sheinbaum llamó a los inversionistas extranjeros a no preocuparse ante la aprobación de la reforma judicial y mucho menos por el T-MEC y enfatizó que hay temas que sólo corresponden a los mexicanos.

¿QUIÉN ES MARTÍNEZ DANGNINO?

El titular del SAT es licenciado en Contaduría por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y Maestro en Finanzas también por la Máxima Casa de Estudios.

Desde octubre de 2022, es el Jefe del SAT, designado por el presidente de la República,



REPITE. La mayoría del equipo de Hacienda y el SAT repetirá en esta administración.

Andrés Manuel López Obrador y ratificado por la Cámara de Diputados.

De 2018 a 2022, ocupó el cargo de Administrador General de Grandes Contribuyentes del SAT. Creó el Plan Maestro de Fiscalización, obteniendo 21.8 billones de pesos de recaudación. **/ARMANDO YEFERSON**